

PERFILES



CAYETANO FRANCO JUAN

PRESIDENTE DEL CLUB BALONMANO ADEMAR LEÓN

Cayetano Franco Juan llegó a la presidencia del Club Balonmano Ademar en 2013, cuando fue elegido presidente sin oposición alguna en las elecciones. El directivo cursó estudios en el Colegio Maristas de León, algo que le ligó para siempre al balonmano. En el ámbito profesional, se dedica al negocio familiar junto a su hermano con la empresa Efsa, Obras y Proyectos, dedicada a la edificación industrial, la obra civil y el mantenimiento de carreteras.